



©DELABIE

DELABIE

L'art de soigner en milieu hospitalier : le design au service des exigences techniques en santé

L'intégration du design dans les équipements sanitaires des établissements de santé n'est plus un luxe, mais une nécessité. Les hôpitaux, cliniques et EHPAD doivent en effet créer des environnements qui non seulement respectent les normes strictes de sécurité et d'hygiène, mais qui offrent également un cadre accueillant et chaleureux pour les patients. Cette approche améliore le bien-être des usagers tout en maintenant les standards élevés requis pour prévenir les infections et les brûlures. DELABIE, expert en équipements sanitaires, a relevé ce défi en intégrant l'esthétique dans ses produits depuis plusieurs années. En combinant design et technologie, DELABIE transforme les équipements sanitaires en objets harmonieux et épurés, récompensés par des prix de design prestigieux. À l'aube de ses 100 ans, ce groupe familial français continue d'innover pour répondre aux besoins des établissements de santé à travers le monde.

Propos recueillis auprès de **Céline Caille**, Chef de marché Santé, DELABIE

Comment conciliez-vous design et exigences techniques dans vos produits à destination des établissements de santé ?

Céline Caille: Les exigences sont connues sur le secteur hospitalier: la maîtrise de la prolifération bactérienne et la sécurité des patients sont en effet des enjeux majeurs pour les établissements de santé. Au sein de DELABIE, nous avons intégré ces exigences techniques tout en incorporant des éléments de design dans nos produits. Par exemple, notre mitigeur de lavabo SECURITHERM EP BIOSAFE réf. 2621EP combine un design contemporain avec des caractéristiques techniques avancées. Ses lignes minimalistes facilitent l'entretien, et l'absence de bec limite la contamination bactérienne. De plus, il permet de maîtriser la prolifération bactérienne grâce à un volume d'eau réduit circulant dans des passages restreints.

Quels sont les principaux défis auxquels vous faites face pour maintenir la sécurité et l'hygiène tout en améliorant le design ?

C. C.: L'un des principaux défis est de créer des produits qui sont à la fois esthétiques et conformes aux normes de sécurité et d'hygiène. Par exemple, notre mitigeur de douche thermostatique réf. H9741 est conçu pour ressembler à un mitigeur domestique, mais il est spécialement adapté aux besoins des établissements de santé. Il assure une stabilité totale de la température de l'eau et intègre la technologie Securitouch pour prévenir les brûlures. La double butée de température et la possibilité de réaliser des chocs thermiques sans démontage augmentent la sécurité et facilitent la maintenance.

Pouvez-vous nous parler de la gamme Be-Line® et de son importance pour le confort des patients ?

C. C.: La gamme Be-Line® est un excellent exemple de notre engagement à allier design et fonctionnalités. Conçue avec des ergothérapeutes et des designers, cette gamme comprend des barres d'appui et des sièges de douche qui ne rappellent en rien l'univers hospitalier. Le siège rabattable Be-Line®, primé pour son design, est amovible et remplaçable par une tablette, s'adaptant ainsi aux besoins des patients mais également à l'espace disponible dans les établissements de soins. Il offre une touche de modernité et de confort aux douches des établissements de santé.

Comment DELABIE s'assure-t-elle que ses produits répondent aux besoins spécifiques des établissements de santé ?

C. C.: Chez DELABIE, nous travaillons en étroite collaboration avec les architectes, les bureaux d'études, les installateurs et les gestionnaires d'établissements de santé. Nous nous engageons à comprendre leurs besoins spécifiques et à développer des solutions sur mesure. Aujourd'hui, un patient espère trouver le confort de sa salle de bain lorsqu'il séjourne dans un établissement de santé. Nos produits, tels que les mitigeurs et les accessoires sanitaires, sont conçus pour être facilement intégrés dans les installations existantes tout en respectant les normes les plus strictes de sécurité et d'hygiène.

Quels sont les futurs projets de DELABIE pour continuer à innover dans le secteur des équipements sanitaires pour la santé ?

C. C.: Nous continuons à investir dans la recherche et le développement pour créer des produits encore plus innovants et efficaces. Notre objectif est de rester à la pointe de la technologie tout en intégrant des éléments de design qui améliorent le bien-être des patients et des utilisateurs. Nous explorons également de nouvelles technologies pour rendre nos produits plus durables et respectueux de l'environnement. En transformant les équipements sanitaires en éléments décoratifs à part entière, DELABIE contribue à créer des environnements de soins plus chaleureux et confortables. Cette révolution esthétique, menée par un groupe familial bientôt centenaire, démontre que le design et les performances techniques peuvent coexister harmonieusement, offrant ainsi une meilleure qualité de vie aux patients et résidents des établissements de santé.



